

Sportlich läuft es rund beim LFV

2010 war für den LFV Schutterwald das Jahr der Sportlerfolge und Veränderungen im Trainerbereich

Am Freitag lud der Leichtathletik- und Freizeitsportverein Schutterwald (LFV) seine Mitglieder zur Hauptversammlung ins Waldstadion ein. Neben Wahlen standen die Rücktritte der beiden langjährigen Trainer Gerhard Böhle und Ottmar Bürkle im Mittelpunkt.

VON UTE WINKLER

Schutterwald. Hinter dem LFV Schutterwald liegt ein erfolgreiches Jahr 2010. Der sportliche Höhepunkt war die Austragung der Baden-Württembergischen Meisterschaften für Junioren/innen und B-Jugendliche in Schutterwald. Viele Zuschauer konnten im Waldstadion Leichtathletikwettkämpfe auf hohem Niveau erleben, wenn auch durch den Ausfall der neuen Zeitmessanlage nicht alles glatt lief.

Erfolge erzielt

Mit sportlichen Erfolgen überzeugten die LFV-Athleten. Sie holten nicht nur viele vorlere Platzierungen, sondern wurden auch Kreismeister und badische Meister. Gudrun Bürkle (W65) sicherte sich im 10-Kilometer-Straßenlauf und Harold Schley (M55) über 300-Meter die Baden-Württembergische Meisterschaft.

Bei der Mannschaftswertung im Kreisschülerpokal gewannen zum dritten Mal die D-Schülerinnen mit ihrer Trainerin Andrea Dürrenfeld. 2010 egten 242 Sportler das Sportabzeichen ab – so viele wie nie in der Vereinsgeschichte.

Um die Arbeit der 34 Übungsleiter und ihren Helfern zu optimieren, wurden 2010 neue Trainingsgeräte an-



In diesem Jahr will es der LFV Schutterwald ruhiger angehen. Die Waldlaufmeisterschaften werden aber wie in den vergangenen Jahren ausgerichtet.

Archivfoto: Ulrich Marx

geschafft, die zu einem leichten Minus führten. Die Mehrausgaben waren geplant und wurden durch Rücklagen der vergangenen Jahre gedeckt, bestätigt Christof Rösch, stellvertretender Vorsitzender.

Gerhard Böhle trat 2010 aus Altersgründen von fast allen Ämtern zurück. Er erhielt für seine einmaligen Leistungen großen Applaus. 1979 gründete er den Verein.

Über 35 Jahre stand er bis zu fünfmal die Woche im Stadion oder in der Halle, fuhr mit Sportlern zu Wettkämpfen und beriet in sportlichen Angelegenheiten das Trainerteam. In diesem Jahr wird er die Stabhochspringer noch trainieren und das Vorstandsteam als Beisitzer unterstützen. Seine Aufgaben wurden auf mehrere Schultern verteilt. Das Trainerteam unterstützen neu Udo Müller und Stefan Basler.

Nach 20 Jahren gab Ottmar Bürkle die Leitung der Fitness-Gymnastik-Gruppe an Beate Eberhard weiter. Seine anderen Trainingsgruppen wird er weiter trainieren, dazu gehört unter anderem die Nordic-Walking-Gruppe.

Bei den Wahlen des Vorstandes wurden Harold Schley (Vorsitzender), Christof Rösch (Stellvertreter), Tanja Kupferschmidt und Annette Schulz (Finanzen), Ulrika Haltmeyer (Schriftführerin, Leiterin Fitness- und Gesundheitssport), Achim Richter (Leiter Laufveranstaltungen) und Anne Karina Feldmeth (Jugendangelegenheiten) sowie Dieter Schadowski (Steuern/Finanzen) in ihre Ämter wieder gewählt.

Benjamin Wieder und Kerstin Schweigert vom Jugendteam verstärken den Vorstand. Als Beisitzer arbeiten

Hartmut Jochheim und Gerhard Böhle mit. Neu gewählt wurde Stefan Böhle. Er übernimmt an stelle von Hartmut Jochheim die Leitung des Wirtschaftsteams.

In diesem Jahr lässt es der Verein ruhiger angehen und richtet unter anderem die Waldlaufmeisterschaften, Kindermehrkämpfe und das Mehrkampfmeeting aus.

VEREINSINFO

LFV Schutterwald

- **Vorsitzender:** Harold Schley
- **Gegründet:** 1979
- **Mitglieder:** 880
- **Kontakt:** Waldstadion Schutterwald, ☎ 0781/67020
- **Internet:** www.lfv-schutterwald.de